



Conferencia Episcopal de Colombia

Nota de la Oficina de Prensa del Episcopado

A PROPÓSITO DE BLU RADIO Y DE TELEAMIGA

Algunos medios de comunicación se han interesado recientemente en el caso del canal de televisión Telemiga, en el que se han transmitido algunos programas críticos sobre el Papa Francisco y su misión de renovar espiritualmente nuestra Iglesia Católica.

En ese contexto, en el Programa Mañanas BLU, de Blu Radio, dirigido por Néstor Morales, se hizo referencia a la existencia de un grupo de Obispos colombianos –algunos nombres fueron mencionados- que, al igual que el Doctor José Galat, estarían en contra del Papa Francisco.

El Episcopado colombiano quiere manifestar su profundo rechazo a esas afirmaciones injustificadas y contrarias a la verdad, las cuales solicita sean rectificadas para no crear confusión en los oyentes.

Los Obispos colombianos reiteramos nuestra plena y unánime comunión con el Santo Padre Francisco y comprometidos con su misión como Sucesor del Apóstol Pedro.

Con relación al tema particular del canal Telemiga, la Conferencia Episcopal rechaza enfáticamente las afirmaciones del Doctor José Galat y del Doctor Rafael Arango, y lamenta que un canal que se autodenomina católico, se deje llevar por fundamentalismos que ningún bien hace a los creyentes. Esperamos que, después de una seria y concienzuda autoevaluación, el canal Telemiga vuelva a transmitir fielmente la doctrina católica, evitando debates innecesarios que solo provocan en los fieles perplejidad, desorientación y escándalo.

+ JOSÉ DANIEL FALLA ROBLES
Obispo Auxiliar de Cali
Secretario General de la Conferencia Episcopal

Bogotá, D.C., 11 de febrero de 2016